



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



05-04-22

VISITA MICROSITIO DE LA CONSULTA DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2022

[ENCHULA TU COLONIA PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2022](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@s UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[EE.UU. terminará con el controvertido Título 42 que permite expulsar a migrantes por la pandemia](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

INE

A cinco días de que se realice el ejercicio de consulta para la Revocación de Mandato, el INE publicó en el *Diario Oficial de la Federación* las modificaciones para la fiscalización del proceso, así como los plazos de los informes de ingresos y gastos de esta, los cuales fueron aprobados el 21 de febrero en sesión extraordinaria por votación unánime. Entre las modificaciones contempladas está la derogación de los artículos 11, que señalaba que los partidos políticos solo podrán participar en la etapa de la promoción y difusión del ejercicio electoral en el periodo marcado y se limitarán a invitar a la ciudadanía a votar de manera imparcial y con fines de informar. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

En entrevista, el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, habló sobre la revocación de mandato que se llevará a cabo el próximo domingo. Dijo que el ejercicio avanza bien, el 100% de los ciudadanos han sido notificados y capacitados para que participen como funcionarios de casilla; desde ayer están recibiendo el material necesario. Lo preocupante es la violación de parte de funcionarios públicos de distinto nivel, incluido el presidente y la jefa de Gobierno. Todas las denuncias presentadas han sido confirmadas por el TEPJF, señaló el consejero presidente. (La Octava) [Se anexa nota](#)

En entrevista, la consejera del INE, Norma Irene de la Cruz, habló sobre la consulta de Revocación de Mandato. Explicó que todas las preparaciones que le corresponden al INE están listas, con todos los funcionarios de las mesas, completamente capacitados. Indicó que la Comisión de Quejas y Denuncias se pronunciará con respecto a la promoción de la consulta que realizó el secretario de Gobernación, Adán Augusto López. (Heraldo TV) [Se anexa nota](#)

En entrevista, Marko Cortés, líder del PAN, quien habló sobre la reforma eléctrica y la reforma electoral. Sobre la reforma electoral dijo que buscan fortalecer al INE, no que lo controle el gobierno, que es lo que se pretende. Ahí van a presentar su alternativa que busca eliminar la sobrerepresentación que puede darse en la Cámara de Diputados. (Heraldo TV) [Se anexa nota](#)

TEMAS ELECTORALES

El candidato común de Morena, Nueva Alianza y PT al gobierno de Hidalgo puso en marcha los "Diálogos para la transformación de Hidalgo", que buscan construir con la gente el gobierno que se merecen los hidalguenses. Al respecto, el aspirante a gobernador señaló que esta vez sí se va a escuchar a la población para edificar un plan de trabajo acorde con las necesidades de las distintas regiones. "A nadie, ni siquiera a los más ricos, le conviene que siga la pobreza". (Milenio Online) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La gente me reclama la necesidad de un cambio real, sin simulaciones, para que haya gobiernos que verdaderamente le cumplan a Durango, así lo declaró la candidata a la gubernatura de Movimiento Ciudadano, Paty Flores Elizondo, luego de los primeros recorridos en el Huizache I y Jardines de Cancún. Los duranguenses están cansados de las mismas promesas de los viejos políticos del PRI, de 100 años de abandono en la que los han tenido en el mismo sistema político, recalcó Flores Elizondo. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

Luego de que se diera a conocer que el PRI buscaría aliarse con el PAN para la elección extraordinaria de Atlautla, el dirigente del PRD en el Estado de México, Agustín Barrera Soriano, negó que hubiera ruptura con las fuerzas políticas por este hecho y precisó que decidieron no avanzar en coalición porque cuentan con un proyecto particular. Explicó que tuvo reuniones con la militancia de ese municipio y tras analizar los resultados de los comicios anteriores decidieron cambiar la fórmula. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

LEGISLATIVO

En entrevista, el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, habló de la contra propuesta de reforma eléctrica. Lamentó la práctica usual de Morena, de querer sacar todo al vapor, "dándole igual las voces que participaron en el debate". Consideró que el parlamento se trató de una burla, ya que lo presentado es idéntico a lo enviado por López Obrador en octubre. (Radio Fórmula)

[Se anexa nota](#)

CIUDAD

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, reconoció que existen amenazas de despojo de grupos delictivos contra damnificados por el 19S. También, aseguró que se les apoya para que presenten denuncias ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ). Se publicó que al menos 12 familias de damnificados por el temblor de 2017, quienes tuvieron que dejar sus hogares y volver luego de cinco años, acusaron que ahora supuestos miembros del Cártel de Tláhuac les han robado y amenazan con sacarlos de sus viviendas en la Alcaldía Iztapalapa. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Durante el primer trimestre de 2022 se abrieron 4 mil 575 negocios de bajo impacto en la Ciudad de México, principalmente relacionados a la preparación de alimentos como restaurantes, cafeterías y fondas, de acuerdo con datos del Sistema Electrónico de Avisos y Permisos de Establecimientos Mercantiles (SIAPEM). El titular de la Sedeco, Fadlala Akabani Hneide, mencionó que el primer trimestre de 2022 está mostrando mejoras significativas en el aspecto microeconómico, colocándose en niveles prepandemia, esto ha sido posible gracias a un exitoso Plan Nacional de Vacunación y la confianza que ha regresado a las personas para continuar con sus actividades comerciales y de consumo. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que la pandemia de Covid-19 ha sido el mayor desafío que ha enfrentado su administración. El presidente llamó a los legisladores de oposición del PRI y del PAN a que se rebelen y voten en libertad en la iniciativa de reforma eléctrica para que sean verdaderos representantes populares y no "traidores a la patria". López Obrador informó que sólo el 2% del trayecto del Tren Maya tiene pendiente su derecho de vía, por lo que pidió a quienes quieren "chantajear" a su gobierno que no se hagan ilusiones pues podría recurrir a la expropiación. Al manifestar que "en una de esas se pusieron de acuerdo en embajadas", AMLO señaló que la decisión sobre su iniciativa de reforma eléctrica aún está iniciando y que, pese a que líderes de partidos de oposición se pudieron poner de acuerdo en comidas con las cúpulas del poder económico, todavía falta saber qué piensan sus diputados. Informó que sostendría una llamada telefónica con Justin Trudeau, primer ministro de Canadá, y en la que adelantó que tocarán varios temas de la relación binacional, entre ellos, su iniciativa de reforma eléctrica. Además, se entrevistará con el secretario de Agricultura de EU, Tom Vilsack. El presidente calificó como una "aberración" la decisión de la SCJN de haber quitado la prohibición que tenían los altos exservidores públicos para trabajar en la iniciativa privada 10 años después haber dejado la administración pública federal. (Universal Online) [Se anexan notas](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, informó que México suma 10 semanas de reducción continua de casos de contagio por la pandemia de Covid-19. Al participar en el informe semanal del Pulso de la Salud, indicó que en estos momentos solo se registra 0.1% de casos activos de la pandemia. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, informó que la aerolínea Qatar Airways, una de las más grandes del mundo, busca volar a México operando desde el nuevo Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, inaugurado el pasado 21 de marzo. En conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador, el canciller detalló que esta semana el gobierno mexicano iniciarán negociaciones con esta aerolínea. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

Con la participación de organismos garantes de 10 entidades y 21 instituciones, el INAI y la organización México Evalúa, en alianza con The Infrastructure Transparency Initiative (CoST), Open Contracting Partnership (OCP), la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Nuevo León (COTAI) y la Comisión de Gobierno Abierto y de Transparencia Proactiva (CGAyTP) del Sistema Nacional de Transparencia (SNT), iniciaron los trabajos para la implementación del reto de apertura Infraestructura Abierta 2022. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

El ministerio ruso de Defensa acusó a las autoridades de Ucrania de preparar "montajes" de civiles asesinados por las fuerzas de Moscú en varias ciudades tras la conmoción internacional por el descubrimiento de cadáveres en la localidad de Bucha. Las autoridades ucranianas y sus aliados occidentales acusaron al ejército ruso de haber masacrado rusos en este municipio cercano a Kiev, pero el ministerio rechazó toda responsabilidad y evocó supuestos montajes en diferentes lugares. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

Francia, Alemania, Italia, España, Dinamarca y Suecia expulsaron en dos días a unos 150 diplomáticos rusos, un gesto que marca una nueva degradación de las relaciones con Moscú después de que salieran a la luz masacres de las que se acusa a Rusia. Italia decidió expulsar 30 diplomáticos rusos por razones de "seguridad nacional", según dijo el martes el Ministro italiano de Relaciones Exteriores, Luigi Di Maio. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

La Reserva Federal estadounidense (Fed) está "lista para actuar con más fuerza" si es necesario para combatir la inflación, reiteró el martes una de sus gobernadoras, que considera "primordial" este objetivo. "Es primordial contener la inflación", sostuvo Lael Brainard. "Bajar la inflación es nuestra tarea más importante, al tiempo que sostenemos una recuperación inclusiva", señaló Brainard en un discurso preparado. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo—